

館報
いりやま

平成 28 年 11 月 1 日 現在

世帯数	883 戸
男	1,002 人
女	1,059 人
総人口	2,061 人

第40回入山辺地区文化祭が開催されました

今年で第40回となる入山辺地区文化祭が10月30日に行われました。開会式前の講堂ではストーブの周りに人が集まるほどの冷え込みでしたが、日中は日差しも暖かく、多くの人が訪れました。

今年のステージ発表は、御柱の木遣りでスタートしました。橋倉諏訪神社・宮原神社・



御柱の木遣り



マイ箸づくり体験



健康づくりブース

大和合神社からそれぞれ3名ずつ、祭の衣装に身を包んだり個性豊かな木遣りの文句で歌い上げていきました。会場からは笑い声も上がるほどの盛り上がりで、三神社の木遣りを一度に聞ける豪華な発表でした。その他、小中学生の演奏や合唱、大人たちによるジャズ・コーラス・民謡・沖縄三線などが発表され、普段見られない子や孫の発表する姿を見て楽しんでいられる様子も見られました。



展示コーナー

展示コーナーには、今年も書や絵・写真・生け花・公民館世代間交流講座による陶芸などさまざまな作品が展示され、鑑賞する人から感心する声が続々と聞こえてきました。講座室では木工作家の須藤崇文さん(西桐原町会)の指導によるマイ箸づくり体験も行われ、参加した人は真剣な表情で箸づくりをしていました。



ステージ発表の様子

情で箸づくりをしていました。毎年同時開催される「入山辺支所収穫祭」の「するじゃん会」田んぼのわぷロ「ジエクト」の新米を使った餅つきと餅のふるまいも好評で、餅つきを体験したい子どもたちの行列ができていました。つきあがったお餅はきな粉とゴマで味付けされ、あつという間になくなっていました。今年も役員や関係者の皆様

第89回入山辺地区大運動会

素晴らしい秋晴れの中、多くのご来賓の出席をいただき、第89回入山辺地区大運動会が10月16日に開催されました。司会では高校一年生の女子2人が加わり、フレッシュで元気ある進行のなか、競技が進められました。

今年には接戦を制して、西桐原町会が栄えある優勝を果たしました。

反省会では、運動会を発展させる立場で、運営面に関わる意見や企画に対する要望が



のご協力により、素晴らしい文化祭となりました。文化祭を通じて入山辺の人材の豊富さを改めて感じました。

(朝倉 久美)



第89回入山辺地区大運動会の結果

優勝	西桐原	4位	三反田・奈良尾
準優勝	橋倉	5位	南方
3位	東桐原	6位	大和合・牛立・三城

出されました。来年度、区切りの90回大会成功に向けて反映できるよう、一年かけて企画が練られていくことでしょう。

(朝倉 康直)

町会対抗ゲートボール大会の結果

優勝	上手町
準優勝	北入部
3位	橋倉

雨水被害の復旧事業

今年の1月29日夕方から30日未明にかけて発生した雨水による被害は、その後の調査で約114haの森林が、倒伏、幹折れ等の大規模森林被害となりました。

県や市でも、被害林の早期倒木処理と災害防止のため、早急に治山事業に取り組み、左記の森林復旧フローにより、現在保安林に指定されている箇所から復旧作業を行っています。行政が実施する治山事業は、保安林になっ

ては所有者の負担が発生することから、市では費用の一部に補助金を交付し、負担軽減を行うことにしています。

雨水被害林で土砂崩落

9月20日の台風16号により、舟付と宮原の雨水被害林で約3000㎡の土砂崩落が発生しました。その後10月5日の台風18号では、舟付の2世帯7名の方が入山辺公民館に自主避難をしました。

土砂崩落が住宅に迫っている舟付では、土のうによる仮復旧が行われ、本復旧は来年度実施される予定です。

雨水被害森林の森林復旧フロー



通学合宿開催

入山辺地区通学合宿実行委員会(委員長 柳澤 正町会連合会長)は、9月19日から22日にかけて3泊4日の通学合宿を開催しました。この通学合宿は、山辺小学校の4、5、6年生の25名(地区在住)が美ヶ原少年自然の家で共同生活をし、学校に通うもので、今年で2回目の開催となります。

学生ボランティア6名、地域ボランティア30名の皆さんの協力で楽しく有意義な合宿ができ、地域の方との交流・体験では、マイ箸づくり、星空観察、囲碁教室、餅つき大会を行いました。



天候不順で屋外の行事ができませんでしたが、キャンドルファイヤーや、美ヶ原分校の体育館でのニュースポーツ体験などを行い、思いに残る通学合宿となりました。

通学合宿



山辺小5年 丸山 なつみ

9月19日から22日に入山辺に住んでいる四、五、六年生が参加した通学合宿に行きました。場所は、美ヶ原少年自然の家でした。

残念だったのは、雨で星空観察やキャンプファイヤーができなかったことです。

楽しかったことは、マイ箸づくりで、木をかんなくて、ところから作ったことや、囲碁・将棋教室などでした。

ふだん会うことのない地域の方に色々教えていただいたり、大学生のお兄さん、お姉さんと遊べたのも、とても楽しかったです。

あと、友達と宿題や食事など、ふだんあまりできないことができてうれしかったです。

地域の方に作っていたいた食事やおやつがおいしかったです。ありがとうございました。来年も参加したいです。



町内公民館より

西桐原町会

10月2日に町会球技大会を開催しました。昨年までは男子はソフトボール、女子と子どもはソフトバレーをやっていました。参加者が少なく、競技にならなかったことから、今年からはソフトゴルフと、マレットゴルフを行いました。

グランドゴルフは、大人も子どもと一緒に楽しむことができ、楽しい球技大会となりました。

(山内 誠)

11月6日に町会球技大会を



開催しました。約35名が集まり、紅葉の景色が綺麗ななか、グランドゴルフを行いました。

8コースを4人ずつでまわり、スコアを競いました。最年少は小学3年生で始球式を担当し、賑やかな雰囲気の中、町会の親睦を深めることができました。(大澤 清志)